

Syntec desarrolla simulación dinámica a proyecto de expansión de gran minera del norte chileno

Syntec informó que desarrolló un nuevo servicio de simulación dinámica, el que aportó a evaluar la factibilidad de un proyecto de expansión de una gran minera del cobre, ubicada en la Región de Antofagasta, y que buscaba ampliar su vida útil.

Javier Rodríguez, Especialista en Procesos y Jefe de Proyectos de esta empresa nacional, que resuelve desafíos complejos y ofrece soluciones de ingeniería in-

novadoras, mediante estudios técnicos avanzados, afirmó que “se nos solicitó estudiar el runtime de la planta concentradora, para evaluar las capacidades del nuevo diseño, identificar los cuellos de botella y

holguras del sistema”.

El experto detalló que el estudio de factibilidad tenía como objetivo confirmar si se cuenta con la capacidad necesaria para aumentar la productividad de la planta. **mch**

